



若菜だより

『わかるまでがんばる からだとこころを鍛える なかよく助け合う若菜っ子の育成』

令和7年4月30日
通信 第2号
校長 伊東 計太郎
(問い合わせ)
TEL: 22-0581

子どもたちにとっての4月

初夏の陽気に包まれる中、新学期がスタートをし、4月の終わりを迎えました。1年生は、入学後20日が過ぎた頃となりました。子どもたちの様子からは、新しい学級で、新しい友だち、先生と一緒に学校生活を順調にスタートしているように思います。

子どもたちにとっての4月は、不安と期待が交錯すると言われるかもしれませんが、おそらく不安の方が大きいかもしれません。小学校という大きな存在が不安となり、子どもたちが自宅を出ることを渋り、涙を流す姿も見かけることがあります。少しずついいから、学校での生活に慣れていってほしいと願うところです。学校に何かお願いごとや配慮してほしいことがありましたら、ご相談いただければと思います。28日は、雨で遠足に行くことはできませんでしたが、歓迎集会では全校のみんなで最高に楽しい時間を過ごすことができました。明後日2日は、今年度初めての学習参観です。緊張が続いた後、4連休となります。家庭の愛情をたっぷりと感じ、新たな気持ちで5月の生活を送ってほしいと思います。朝の送迎、見送り等、保護者の皆様からたくさんのお押しをいただいておりますことに感謝いたします。学校に遅れてくる子どもたちが本当に少なくなりました。8時15分には、歩いてきている子どもをほとんど見かけないほどです。今後も子どもたちの様子を見守っていただきますようお願いいたします。

送迎車について(所有者のある空き地への無断駐車はおやめください)

本校は、指定校区外からの通学が多く、学校への送迎車の出入りも多いのが実情です。校内に車を乗り入れると時間を要しますが、学校周辺の空き地や駐車場に車を止められると、地域住民の方の迷惑になります。特に、学校前の横断歩道付近の団地に無断で車を停める、乗り入れる(そこで降車する)ことは絶対にやめてください。警察や市役所への通報もあっています。また、学校正門付近の道路に車を止めて、お子さんを降ろさせることもやめてください。通行の妨げとなる渋滞を招き、慌てて車を発進させると、降りている子どもも危険です。学校周辺を走る車のドライバーの中には、子どもたちが歩いている姿を見るだけで速度を落とす等の配慮をしておられる方もいます。「安全を守る」大人の姿勢として、どうか皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

GWの過ごし方～自転車に乗る子どもたち～



休みの日に自転車に乗って学校や目的地に向かって自転車を走らせている子どもたちを見かけます。学校では、1年生で横断歩道の渡り方を、4年生で自転車の乗り方の安全教室を計画しています。若菜小学校周辺は、大きな道路、施設があり、交通量も多くなっています。近くに横断歩道がなく、道路を自転車で横断しているところを見かけ、「ハッ」としたことを覚えてください。自転車の乗り方については、ご家庭でも安全に気をつけることを話してください。

また、穂波イオンやゆめタウンで、スマホを手に友達と笑いながら話していて、買い物客の迷惑になったり、中高生から金品を取られたりすることもあります。子どもたちがどこで、だれと、何をして遊ぶのか、そして、それならばどんな注意が必要かを、ぜひお伝え願います。

5月の予定

日	曜	行事等
2	金	14:30全校下校 聴力検査(3年) ・学習参観 13:30~14:15 ・学級懇談会 14:30~15:10 ・PTA総会 15:15~16:00 ・PTA 専門委員会 16:00~16:40
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日
5	月	こどもの日
6	火	振替休日
7	水	聴力検査(5年)
8	木	修学旅行(6年:長崎市~佐世保市方面)
9	金	修学旅行(佐世保市)
12	月	心臓検診(1年)
13	火	聴力検査(2年) 代表委員会 〈新体力テスト測定期間〉
14	水	聴力検査(1年)
15	木	読み聞かせ(おはなしわかな)
16	金	耳鼻科検診(1・2・3年) 離任式
20	火	学校安全見守りの日 クラブ活動
21	水	児童宅確認のため13:15全校下校
22	木	児童宅確認のため13:15全校下校
23	金	児童宅確認のため13:15全校下校
26	月	内科検診(1・6年)
27	火	尿検査一次 委員会活動
28	水	尿検査一次 ALT(1年)
29	木	内科検診(3・4年) ALT(2年)
30	金	内科検診(2・5年)

5月2日 学習参観等について

今年度最初の学習参観です。新たな学年、学級での子どもたちの様子をご覧いただきたいと思います。その後、それぞれの学級において、懇談会を行います。担任の話をもとに、子どもたちのことについて交流ができればと思います。また、PTA 総会、合同専門委員会へのご参加もぜひお願いいたします。

5月8~9日 6年修学旅行

6年生は、連休明けすぐに修学旅行に行きます。準備等でご家庭にもご迷惑をおかけしています。1日目は、長崎市内で平和学習のほかグループで名所、遺構を巡ります。2日目は、昔から日本と交易があったオランダの町を再現したハウステンボスで過ごします。あとは天気の良いことを祈るだけです。

保健・体育関係の行事が続く

4月から5月にかけて、健康に関する検査、測定が続きます。子どもたちの健康状況を把握する大切な行事です。

また、子どもたちの運動能力の実態を知るために、「新体力テスト」を実施します。全8種目の運動について測定します。体力測定の結果については、学校平均を県に提出するほか、数値が低い運動を体育科学習の中で、強化していきたいと考えています。

児童宅確認

(5/21~23に担任がご自宅の場所と通学路を確認します。)

昨年度まで行ってきた「家庭訪問」を「児童宅(通学路)確認」に変更します。

上記の期間は、児童下校が13:15となります。その後、担任が書いていただいた地図をたよりに学級児童の自宅を確認していきます。担任がご自宅を訪問することはありません。おうちにいていただく必要はありません。併せて、自宅から学校までの通学路の状況についても確認します。

今年は、様々な事情により、上記のようにしております。何か学校に伝えたいことなど、ご相談がありましたら、学校の方にご連絡ください。【学校への連絡 TEL: 0948-22-0581】